

Zwei unterschiedliche Entscheidungen

Hannover Messe wird wegen Coronavirus-Szenario verschoben - Hameln zeigt sich indessen immun und hält an „Mystica Hamelon“ fest

Mittwoch 4. März 2020 - **Hannover / Hameln (wbn)**. □ **Der Coronavirus beeinflusst auch das Messegeschehen in Hannover. Die weltbekannte „Hannover Messe“ wird nicht wie geplant Ende April stattfinden sondern erst vom 13. bis 17. Juli.**

Dies hat heute die Deutsche Messe AG in Hannover mitgeteilt. Etwa 200.000 Besucher verzeichnet diese Leitmesse für Automatisierung und Energietechnik. Die Entscheidung ist in Absprache mit dem Gesundheitsamt getroffen worden. Unterdessen hält Hameln an seiner Mittelalter-Veranstaltung „Mystica Hamelon“ unbeirrt fest, wie heute noch einmal eine Pressesprecherin der Stadt den Weserbergland-Nachrichten.de bestätigt hat.

Fortsetzung von Seite 1

„Gewandete aus ganz Europa pilgern in die Rattenfängerstadt“, heißt es in der Werbung für die Massenveranstaltung mit mehr als 50.000 Besuchern. Viele davon auch aus Nordrhein-Westfalen. Zudem lockt ein verkaufsoffener Sonntag.

Der dreitägige Event mit mehr als 150 Ständen in der Innenstadt beginnt am Freitag um 15 Uhr.